

La 3^e édition de la Saint-Laurentaise

La section VTT de la Cocarde cyclotourisme organise dimanche 12 avril, la 3^e édition de la Saint-Laurentaise, randonnée dont la réputation a dépassé les limites de la région. Cette course a reçu le label National « Verte tout-terrain », de la Fédération française de cyclotourisme l'an passé. Les trois circuits tracés par Carlos de Castro et son équipe (70, 50 et 25 km) mèneront les randonneurs dans les marais, vers l'estuaire, puis vers les châteaux aux noms prestigieux à travers le vignoble médocain et enfin par la forêt. Une promenade idéale pour découvrir toute la variété et la richesse des paysages du Médoc.

Randonnée mode d'emploi

Le rassemblement et les inscriptions se feront au stade municipal de Saint-Laurent dès 7 heures du matin. La manifestation se terminera à 13 heures. Les départs groupés auront lieu à 8 h 30 pour le parcours de

70 km et à 8 h 45 pour les autres circuits. La sécurité des randonneurs a été l'objet de toutes les attentions des organisateurs. Les parcours sont bien sûr fléchés et chaque participant recevra au départ une plaquette visualisant les circuits avec un numéro d'appel en cas d'urgence médicale. Il sera demandé à tous d'utiliser les compteurs kilométriques afin de localiser sur la carte l'endroit exact d'un éventuel incident et de dépêcher les moyens de secours adaptés à la configuration du terrain : voiture ou quad. Ajoutons que sur le stade sont prévus la présence des secours avec la Croix Rouge. Le départ pour les randonnées se fera à 9 heures. Le bulletin d'inscription est téléchargeable sur le site Internet de la Cocarde cyclo.

Alain Eckert

Renseignements au 05 56 59 95 12, ou <http://pagesperso-orange.fr/cocarde-cyclo-medoc/>



Les concurrents traverseront le vignoble médocain. PHOTO A. E.